

Proveedores y contratistas se reunieron en VII Cumbre convocada por **Ecopetrol** en Putumayo



septiembre 5, 2024 Judicial

WhatsApp Facebook Twitter Telegram Email Skype

La estatal le apuesta a impulsar la sostenibilidad productiva del Putumayo a través de la Séptima Cumbre de Proveedores

WhatsApp CÁMARA DE COMERCIO DEL PUTUMAYO

¿CONOCES EL CANAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DEL PUTUMAYO?

Escanea el Código Qr o ingresa al link en la descripción y entérate de las últimas noticias de la Entidad.

#EL PROGRESO NOS MUEVE

ccputumayo

Publicidad

En un esfuerzo por fortalecer las relaciones con empresarios locales y promover el desarrollo sostenible en la región, **Ecopetrol** llevó a cabo la Séptima Cumbre de Proveedores en Putumayo.



Este importante evento reunió a más de 100 proveedores y contratistas, destacando el compromiso de la empresa con el crecimiento económico y social de la zona.



Publicidad

El Gerente de Abastecimiento de **Ecopetrol**, Aldemar Mejía, enfatizó la relevancia de contratar localmente bienes y servicios, impulsando a los proveedores a incorporar emprendimientos productivos diversos.

«**Ecopetrol** incentiva a sus proveedores para que contraten localmente los bienes y servicios requeridos e incorporen los emprendimientos productivos diversos en diferentes sectores, con el fin de continuar fortaleciendo el tejido empresarial de la región», afirmó Mejía.

Impacto económico y generación de empleo

En los primeros seis meses de 2024, **Ecopetrol** realizó contrataciones con proveedores locales por un valor total de \$24 mil millones, lo que ha sido fundamental para dinamizar la economía y fomentar la generación de empleo en Putumayo.

Según los reportes, la empresa ha facilitado 4.122 contrataciones laborales, enfocadas exclusivamente en las actividades desarrolladas por **Ecopetrol** en la región durante el primer semestre del año.

Presentación de la estrategia 2040

Durante la cumbre, Ronald Mauricio Morales Medina, Gerente de Operaciones Andina de **Ecopetrol**, y su equipo presentaron los resultados operativos de la regional y la Estrategia 2040 del Grupo Empresarial.

Esta estrategia está diseñada para avanzar en el desarrollo sostenible de la empresa y la región.

Morales Medina destacó la importancia de los emprendimientos locales: «Ha sido importante la participación de los emprendimientos locales porque es un apalancador de la dinámica del territorio y nos permite, de la mano de nuestros proveedores, construir caminos sostenibles para avanzar».

Promoción de emprendimientos locales

El evento también abrió un espacio para que 10 emprendedores productivos diversos del Putumayo exhibieran sus productos.

Estas iniciativas impactan positivamente a cerca de 300 familias de la región, reforzando el compromiso de **Ecopetrol** con el desarrollo de economías locales y la sostenibilidad.

Con esta cumbre, **Ecopetrol** reafirma su rol como actor clave en el impulso de un Putumayo más próspero y sostenible, mediante la cooperación con proveedores y emprendedores de la región.

NOTICIAS SUGERIDAS



Las personas con dolor de espalda y cadera tienen que leer esto

Artheros



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días

Colgazeta



15 años en un cobertizo: millonario deja a todos atónitos

Colgazeta



Si tienes dolor en las articulaciones y rodillas, lee esto

Jointflex



La verdad detrás de la foto del niño que cayó de un avión

Brainberries



¿Qué plataforma cripto es la más segura? Lista clasificada [2024]

Crypto Mercury



¡Dile adiós al mal aliento! 6 productos mejores que el dentífrico

Brainberries



No sabía que esta foto sería la última de su vida!

Brainberries



What's Next For Melania Trump? Raising New Questions

Limelight Media



ANTERIOR

ATENCIÓN: Revelan listado de fallecidos y heridos en accidente de tránsito en el Huila



 Cra. 18 #10 - 80 Barrio Las Américas. Puerto Asís, Putumayo – Colombia.

 321 410 55 42

 conexionputumayo@gmail.com

